



Marseille, le 5 septembre 2022

COMMUNIQUE DE PRESSE

Cérémonie d'investiture : un nouveau chef pour le centre d'incendie et de secours de Saint-Just

Le 5 septembre à 10h30, le lieutenant de vaisseau Alexis a succédé au lieutenant de vaisseau Christophe en tant que nouveau chef de la caserne de Saint-Just à Marseille.

Ce 5 septembre 2022, le capitaine de corvette Patrick, commandant le groupement opérationnel Nord, a fait reconnaître le lieutenant de vaisseau Alexis comme chef du centre d'incendie et de secours (CIS) de Saint-Just.

Natif de la commune d'Alençon, chef-lieu du département de l'Orne, le lieutenant de vaisseau Alexis a vécu 2 années à Brest, l'occasion pour ce marin d'humer l'air de la mer.

Ce Normand, fier de ses origines s'est très vite tourné vers un métier d'entraide, encouragé par les valeurs et l'éducation transmises par ses parents et son frère depuis tout jeune.

C'est en 2004 qu'il intègre les jeunes sapeurs-pompiers de la caserne de Sées sous l'encadrement d'instructeurs pour qui, il garde un souvenir marquant et reconnaissant.

Sa vocation prit tout son sens lorsqu'il découvre et partage ses premières formations et expériences de la sécurité civile avec d'autres jeunes de son âge.

Il ne tarde pas, dès l'âge de 16 ans, à s'engager en qualité de sapeur-pompier volontaire à la caserne d'Alençon puis celle de Louviers Val-de-Reuil dans l'Eure, où il exerce ses fonctions en parallèle à ses études supérieures.

Ces diverses expériences, son investissement personnel et son engagement sans faille, n'ont fait que confirmer sa passion pour les missions de la sécurité civile.

A 26 ans, il passe avec succès les épreuves de sélection pour devenir officier « SECUR » (sécurité) au sein de la marine nationale et élargir ainsi son « domaine d'aventure ». Entré en 2017 au Bataillon de Marins-Pompiers de Marseille, le lieutenant de vaisseau Alexis est fier de servir une unité soumise à de nombreuses sollicitations opérationnelles pour répondre à des enjeux sociétaux toujours grandissants.

Après des affectations au sein d'états-majors puis d'officier en second au CIS de Louvain, c'est avec enthousiasme qu'il prendra le commandement du centre d'incendie et de secours de Saint-Just.

"Être chef de centre, c'est avant tout pour moi un honneur et des responsabilités. Un honneur de commander des Hommes d'exception, venant de tous horizons et partageant les mêmes valeurs. Des responsabilités envers les concitoyens pour leur porter secours en tout temps. C'est donc avec rigueur et bonne humeur que je souhaite diriger cette compagnie opérationnelle qui saura faire perdurer son niveau d'excellence."

Contact Presse :

Service communication BATAILLON DE MARINS-POMPIERS DE MARSEILLE

Tél. : 06 32 87 13 54 communicationbmp@gmail.com